



# 祇園小だより

文責 前田善公

校訓 【 高い理想 清い心 熱い想い 】

教育目標 「 学び合い、高め合い、心豊かでたくましく生きる児童の育成 」

## 新年、あけましておめでとうございます。

旧年中は、保護者・地域の皆様方には、様々な面でご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期がスタートしました。何よりも冬休み中大きな事故等がなく、元気に子どもたちが登校してきたことが一番です。放送で行う予定だった始業式ですが、突然放送機器の不具合が生じ、急遽運動場で行いました。急な変更にもかかわらず、きちんと並び話を聞く子どもたちの姿から、3学期のやる気が窺えました。

短い3学期、登校日数は50日ほどです。子どもたちも学校も、今年度のまとめと共に、次年度へ向けた準備の3か月です。次学年を視野に入れ、一伸ばししたいと思います。

## 家内安全、無病息災・・・どんと焼き

昨日、PTA主催の「どんと焼き」が行われました。伝統行事に触れ、季節感を味わい、記憶に残る行事になったことと思います。準備から片付けまで、ご協力・お世話をいただきました保護者の皆様・地域の皆様、ありがとうございました。

縁起物を燃やして、五穀豊穡、商売繁盛、家内安全、無病息災を願う「どんと焼き」、この1年が皆様にとっていい年になりますように。



## 事故に遭わないよう、安全な環境づくり

日々、子どもたちが登下校する通学路、事故に遭わないよう子どもたちへの安全指導とともに、安全な環境づくりが欠かせません。佐世保共済病院入り口の横断歩道が、以前より危ないという指摘があっていましたが、年末、道路へ外側線が引かれました。また、共済病院の方でも、徐行の文字を引き直していただいています。法的な制限もあり、難しい面もありましたが、保護者の皆様、地域の皆様、そして警察や市役所の皆様、共済病院の皆様のご協力のおかげで、より安全な環境となりました。ありがとうございました。

今後、気になる箇所等ありましたら、関係機関と相談のもとよりよい環境づくりに努めていきたいと思います。



**職員紹介** 3学期、新たに職員の配置がありました。

〇〇 〇〇 〇〇

※専科として、3年生から6年生の音楽、5年生の理科を担当します。よろしくお願いいたします。

